

### Weihnachtsstimmung in Wien

Am 20. Und 21. Dezember fuhr die 7S im Rahmen des Religionsunterrichtes für zwei Tage nach Wien. Am Programm standen der Besuch im Museum der Illusionen und die Besichtigung der Universität Wien. Beim Dialog im Dunklen bekamen die Schüler und Schülerinnen einen Einblick in das Leben der Blinden. Besonders genossen haben wir die Übernachtung und das gemeinsame Frühstück im Jufa Wien. Die beiden Professorinnen Andrea Hadolt und Eva Zinggl sowie die Schüler/innen der 7S waren sich einig: nächstes Jahr genießen wir wieder Weihnachtstimmung in Wien!

*Andrea Hadolt für die 7S*









